



LL-Club Davos – Jahresbericht

Geschätzte Langlauftreuer

Wiederum durfte Davos auf einen langen und hervorragenden Winter zurückblicken. Das Snowfarming ermöglichte Ende Oktober die Eröffnung der ca. 4 km langen Flüelaloipe. Sie wurde von Einheimischen, Vereinen und vielen ausländischen Teams rege benutzt. Bereits Mitte November fiel der natürliche Schnee, der eine schnelle Ausweitung des Loipennetzes ermöglichte. Die Sonntags-Blickwoche und der Weltcup konnten bei idealen Winterbedingungen durchgeführt werden.

Leider folgte am Freitag dem 13. März ein abruptes Ende wegen der Coronapandemie. Während alle Bergbahnen schliessen mussten, wurde das Loipennetz noch bis eine Woche nach Ostern hervorragend präpariert. Es herrschten bis zum Schluss optimale Schneebedingungen, gepaart mit wunderbarem Winterwetter, so dass die Loipe der neue Davoser Treffpunkt für Sportbegeisterte wurde. Fast sechs Monate konnte in Davos somit dem Langlaufsport gefrönt werden, was vor allem auch dem fleissigen Loipenteam zu verdanken ist, das wiederum einmalige Arbeit geleistet hat! Der Lockdown hat viele neue Menschen zum Langlaufen motiviert und wir hoffen, dass sich der tolle Trend auch im nächsten Winter fortsetzen wird. Auf der Loipe kann der Abstand gewährleistet werden, frische Luft und Bewegung sind garantiert und der soziale Kontakt ist trotzdem möglich. Es liegt somit auch an uns, Freunde und Bekannte für den Langlaufsport zu gewinnen und für eine Mitgliedschaft in unserem Verein zu motivieren. Die Anzahl Mitglieder des LL-Club Davos ist weiterhin leicht rückläufig und liegt momentan bei 930.

Die Pumpstation im Fährich ist diesen Frühling fertiggestellt worden. Die Beschneiungsanlagen im Bündagebiet können nun viel schneller und effizienter betrieben werden. Der Loipenübergang Mühlestrasse wurde diesen Winter mit einem Belag aus Kunststoffgranulat ausgestattet. Er wurde von den Langläufern eher wenig benutzt, da scheinbar viele nicht begriffen haben, dass der Belag für die Strassenüberquerung mit LL-Skis gedacht ist. Dafür hielt der robuste Belag der Schneeräumung stand. Im nächsten Winter soll der Übergang klar beschriftet werden. Das Gelbe vom Ei ist aber auch diese Variante noch nicht, da er doch relativ hart ist und die Steinchen darauf liegenbleiben. Gute Ideen sind gefragt.

Gemäss unseres Kassiers Thomas Wagenführ weist der Langlauf Club Davos Einnahmen von CHF 32'096 aus. Die Ausgaben belaufen sich auf CHF 13'706. Somit verfügt der Verein über ein erfreuliches Vermögen von CHF 198'009.

Der LL-Club Davos ist bestrebt, auch in den nächsten Jahren in die Infrastruktur der Loipe zu investieren. Auf diesen Winter unterstützt der LL-Club im Hinblick auf die vermehrte Benutzung der Langlaufinfrastruktur in Davos zwei Projekte: Zum Einen werden zwei Container finanziert, die beim LL-Zentrum als zusätzliche Garderoben bereit stehen. Wegen der Coronapandemie ist die Nutzung der Räumlichkeiten im LL-Zentrum wie Toiletten und Garderoben eingeschränkt. Zum Anderen wird an der ostseitigen Fensterfront im Bistro des LL-Zentrums ein beidseitiges Informations-Screen montiert, auf dem über den Langlaufclub Davos, den aktuellen Loipenbericht/längere Loipenschliessungen, nordische Sportveranstaltungen, Langlaufhotels, Langlaufgeschäfte und den Skiclub Davos informiert wird und gegen Bezahlung auch weitere Werbung platziert werden kann.

Als nächstes grösseres Projekt steht eine neue Nachtloipenbeleuchtung an, an der sich der Club beteiligen möchte. Die jetzige Anlage ist in die Jahre gekommen und es wird zunehmend schwieriger, das nötige Ersatzmaterial aufzutreiben. Es laufen bereits erste Gespräche zur Planung einer neuen Beleuchtung.

Der LL-Club Davos ist bestrebt, mit dem Nordic Club Davos enger zusammenzuarbeiten. Das Sertig Classic Rennen im Februar 2021 soll neu als Clubrennen des LL-Club Davos ausgeschrieben werden, Mitglieder erhalten 5 Fr. Ermässigung auf das Startgeld.

Wegen der aktuellen Covid-19 Bestimmungen des Bundes ist eine GV mit anschliessendem Nachtessen und gemütlichem Beisammensein in diesem Winter nicht möglich. Daher erhält ihr die Abstimmungsunterlagen für die GV dieses Jahr in schriftlicher Form und ihr werdet in diesem Schreiben über den neu formierten Vorstand und die vom Vorstand neu gewählte Präsidentin und den Vizepräsidenten informiert.

Der Vorstand setzt sich neu aus folgenden Mitgliedern zusammen:

Rita Kunz (Präsidentin), Markus Schmid (Vizepräsident), Thomas Wagenführ (Kassier), Cornelia Wanner (Aktuarin), Andri Schorro (Vertreter Bauten Gemeinde), Maurus Kehl (Sekretariat des LLC Davos) und Jachen Bass.

Im Sommer 2020 haben Andy Hofmänner, Norbert Gruber und Albert Engi demissioniert. Andy war seit der Gründung des Langlauf Clubs Davos als Vorstandsmitglied dabei. Für seine enorme Arbeit und sein Engagement für den Langlaufsport in Davos danken wir ihm ganz herzlich! Er hat die Entwicklung des Langlaufs in Davos in all den Jahren stark mitgeprägt. Norbert Gruber verlässt den Club nach 17 Jahren Vorstandstätigkeit, Albert Engi nach neun Jahren. Auch ihnen beiden gebührt ein grosses Dankeschön für ihren langjährigen Einsatz im Vorstand.

Wenn von den Clubmitgliedern bis Freitag 11.12.2020 beim Vorstand keine Einwände eingehen, gilt der neue Vorstand als gewählt und wir gratulieren den neuen Vorstandsmitgliedern Rita Kunz, Markus Schmid, Andri Schorro und Maurus Kehl ganz herzlich zu ihrer Wahl!

Veranstaltungen im Winter 2020/2021

31.10.2020	Eröffnung Flüelaloipe
21.11. – 29.11.2020	So-Blick-Woche wurde abgesagt
12./13.12.2020	Davos Nordic Weltcup
09.01.2021	SWICA Nordic Day Schnuppertag Langlauf
14.02.2021	Sertig Classic Langlaufrennen
20./21.02.2021	Bündner Meisterschaften Langlauf

Nun hoffen wir auf einen schneereichen Winter und viele schöne Begegnungen auf und neben der Loipe. Bleibt gesund!

Wir danken euch herzlich für eure Unterstützung und eure Treue.

Für den Vorstand: Cornelia Wanner